

ふるさとを わたる風

小国が好きだから楽しく住みたい。
小国らしいことをやりたい。

「OGUNI・ヴィーナスの会」
代表
伊津見 純子さん

伊津見 毎月一回の定例会を中心に、

最初は小国町主催のイベントや、

木魂館のお手伝いをしていました。
広げ、楽しいイベントを次々と手懸け
る独身女性だけのグループ『OGUNI
・ヴィーナスの会』が注目を集めてい
ます。

今回、お訪ねしたのは、その代表、
伊津見純子さん。女性ならではの感性
と軽やかなフットワークで、小国町の
P.P.を全国へ向けて発信しています。

本当にやりたいことを探して、イキイ
キと小国を駆ける伊津見さんにお話を
伺いました。

町のイベントにも参加しました。
参加するうちに私自身は小国が樂
しくなってきたんです。でも、周
りの女の子達は、「私達も何かやつ
てみたいけど、何をしたらいいか
わからない」と言う。その声を聞
いて、「じゃ、とにかく女の子だ
けで集まつてみようじゃないか」
と。町中の独身の女性をリスト
アップして、去年の三月に『ヴィー
ナス達の社交界』のネーミングで
パーティーを開きました。その時
の参加者に呼びかけて答えてくれ
たのが十五人。これがきっかけで
「ヴィーナスの会」ができたんで
す。それまでは若い独身女性のグ
ループってなかつたんです。

現在の活動内容を教えて下さい。



帰つてきます。だからこそ、来ら
れる方には小国の人気なところを
みせないと格好悪いなと思います
ね。

小国町全体の活気がバックアッ
プしてくれてもいるんですね。

伊津見ええ。自分達が楽しもうと始
めたことではあるけれど、町が有
名になつたことで、同時に「ヴィー
ナス」の名も売れはじめたといえ
ます。それに、私達は当たり前の
ことをやつてていると思っていたの
ですが、田舎で、独身女性だけの
会をつくっているのは珍しいそ
うです。「独身主義の会」とか「結
婚せんつもりだろ」とか周囲から
言われてますけど。それをここま
で伸び伸びとやつてこれたのも、

伊津見 今後の抱負を聞かせて下さい。

伊津見 『ヴィーナスの会』を通して
田舎の小国町に独身女性の地位を
築けた、若い女の子の存在を認識
してもらつた、ということ、私は
役目を果たしたなと思っていま
す。この後、どのような形で続
かわかりませんが、次の世代にこ
の会をやつていつてもらいたいと
考えています。そのためにはぐつ

と引っぱつていける人を育ててい
く必要を感じています。

一つのイベントが終わって、一
人一人がやつてよかつたという充
実感をもてたら、そこからまた何
かやりたいという気になつてくる
でしょう。自分達が楽しくて、何
かをつかめたら、それで成功した
といえるんです。そういう体験を
どんどん若い人にしてもらいたい
と思っています。

イベントを通して若い人に
何かをつかんで欲しい

伊津見 長崎をはじめ、県外のグループ
との交流も盛んですね。

伊津見 今、小国が全国的に注目を集
めているため、県外から多くの地
域づくりグループが来られます。
そして、木魂館で交流会があれば、
私達も参加する。そこで友達にな
つて、今度は向こうから呼ばれ
て、イベントに参加しに行くんで
す。相手の現場を知るのはおもし
ろいですかね。本当に頑張つ
て、いるな、とか、そうでもないな,
とか。やはり、外に出てみないと
自分の町はわかりません。出ると
必ず、やっぱり小国はいいなと
思つて、小国のPRばかりして



定例会での真剣な表情。
イベント成功に向けて想いが練られます。



和氣あいあい。シンポジウムに続くLove Song Party



小国町木魂館で開催したシンポジウム。今回のテーマは「恋愛論」